



DIE POSAUNE

Tausende Israelis protestieren gegen Netanjahu

-
- [03.04.2024](#)

Tausende Israelis haben landesweit gegen Premierminister Benjamin Netanjahu protestiert, weil er den Krieg in Gaza falsch geführt hat.

Seit Samstagabend fanden Proteste in Tel Aviv, Jerusalem, Haifa, Be'er Sheva und Caesarea statt. In Jerusalem versammelten sie sich vor der Knesset und Netanjahus Haus.

Die Gründe: Die Straßen waren vor allem mit besorgten Familienangehörigen von Geiseln aus dem Gazastreifen und Menschen gefüllt, die eine Vorverlegung des für 2026 geplanten Wahltermins oder den Rücktritt Netanjahus fordern.

Auch ultraorthodoxe Männer haben sich den Protesten angeschlossen, weil der Oberste Gerichtshof entschieden hat, dass sie nicht mehr vom Militärdienst befreit sind.

MASSIVE PROTESTS IN ISRAEL

Tens of thousands of people in [#Israel](#) started a 4-day anti-government protest [#Demonstrators](#) took to the streets in front of the [#Knesset](#) building in [#Jerusalem](#) for a mass protest demanding the resignation of the government and [#PrimeMinister...](#) pic.twitter.com/KRciD7U90U

— TheRevolutionReport (@TheRevolutionR1) [April 1, 2024](#)

Obwohl Netanjahu versprochen hat, die Geiseln zu retten, glauben einige, dass er zu lange gebraucht hat.

Sie kümmern sich nicht darum, was im Land und mit den Menschen geschieht. Es geht ihnen um den Erhalt ihrer Position in der Regierung. Sie arbeiten für sich selbst, nicht für die Menschen. So einfach ist das.

– Refael Shakked-Gavish

Finanziert von den USA? Letztes Jahr wurde die Regierung Biden bei der Finanzierung von Anti-Netanjahu-Protesten erwischt. Davor wurde die Obama-Regierung dabei erwischt, wie sie eine liberale Gruppe finanzierte, die ebenfalls gegen Netanjahu war. Der Organisator der Proteste, Ami Dror, hat seinen Anhängern gesagt, dass die Biden-Regierung hinter ihnen steht.

Schwenkung in Israels Bündnis: Seit seiner Gründung in den 1940er Jahren hat Israel in den Vereinigten Staaten einen starken Verbündeten – bis vor kurzem. Der Verlust der Unterstützung seines größten Verbündeten gefährdet Israels

Sicherheit, und viele machen Netanjahu dafür verantwortlich.

Wenn die USA Israel den Rücken kehren und die internen Lösungen enger werden, wird Israel einen anderen Verbündeten um Hilfe bitten.